



Escapade au Moyen Âge

publié le 03/03/2016

Descriptif :

L'association « Les rêveurs du temps » de Soubise est venue présenter le Moyen Âge aux élèves de 5ème Art et Patrimoine, lundi 1er février, d'une façon un peu particulière.

L'association « **Les rêveurs du temps** » de Soubise est venue présenter le Moyen Âge aux élèves de **5ème Art et Patrimoine**, lundi 1er février, d'une façon un peu particulière. Après une présentation générale de cette vaste époque, les élèves ont pu participer à quatre ateliers différents, présentant des objets variés, et animés par 4 membres de l'association : les armes utilisées au Moyen Âge, la nourriture, les vêtements et le tissage, la calligraphie et les blasons.

Pour cette journée, le service de restauration du collège a concocté un **repas médiéval** : le menu avait été préparé en concertation avec des élèves du projet.

Cette journée s'insère dans le projet global de la classe Art et Patrimoine qui, pour cette année 2015-2016, se lance dans la rédaction d'un manuscrit médiéval... A suivre ...

Quelques photos souvenirs de cette rencontre...

Merci aux membres de l'association « Les rêveurs du temps » pour leur patience, leur gentillesse, et leur motivation pour transmettre leur passion !

Mmes Cocu et Gourgues

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.